

Lundi 30 janvier, **Eric** est revenu dans notre classe.

Il a apporté une table « magique » : la **table mash-up**.
C'est un équipement qui sert à **réaliser des films avec des cartes**.

Il y avait des cartes images, des cartes bruits, des cartes musiques...

Ces cartes sont codées. Et quand la caméra de la table les détecte, **les images s'animent à l'écran**, on voit un petit film (un plan court). **On peut entendre les musiques** qu'on a choisies et déplacer les cartes de haut en bas pour les entendre plus ou moins fort. **On ajoute les bruits au moment que l'on a décidé...**

En changeant l'ordre des images que nous avions, les deux groupes de la classe ont inventé deux histoires complètement différentes.

Le premier groupe a réalisé un petit film appelé « La famille ». Le deuxième groupe : « Le bébé perdu ». Lily-Rose et Lorena ont raconté **et enregistré les histoires de leur groupe au micro** pendant que **les camarades plaçaient les cartes musiques et bruits au bon moment et que le film défilait...** C'était difficile de tout faire au bon moment ! Mais c'était passionnant !

